

ふれあいビタミンあいのまち

うみ・そら・みどりと共に生きる



まきのはら



7|5 日号

2008年(平成20年) vol.1.62



●本年度の重要課題に取り組んでいます

Photo: プールって楽しい! (川崎小学校プール授業)

本年度の重要な取り組みです

平成21年度からの 都市計画税の廃止を検討

牧之原市の誕生にあたり、都計画税は、「旧町間の課税区域に不均衡がある」と合併協議会で議論され、平成22年度の課税までに課税区域を統一するようになりました。市では、平成21年3月開港予定の富士山静岡空港についても視野に入れながら「市内全域を都市計画区域とする」調整を進めました。

しかし、都市計画法の改正により、区域拡大は極めて困難な状況となつたことから、

「用途地域に課税」もしくは「都市計画税を廃止」のどちらにするかを検討してきました。これは、用途地域という限られた地域のみに課税することになり、さらに不公平感が増してしまいます。

そこで、税の減収になつてしまいますが、平成21年度から「都市計画税を廃止」する方向で検討していくことになりました。

今後は、事業の見直しや収納率の向上などで増収を図ることにより、財源の確保に努めています。

学校施設の耐震化率100%に向けて

市内にある学校施設の耐震化率は、4月現在で89.7%です。そこで、早い時期に学校施設の耐震化率を100%にしています。

今年度は、萩間・勝間田・坂部の各小学校体育館の耐震補強を進めており、10月末の完成を目指して工事を進めています。

富士山静岡空港の開港が間近に迫り、具体的な運航計画なども見えてきました。

これからは、富士山静岡空港を市民挙げて「応援」する地元市の姿勢を国内外に示さなければならぬ時期だと考えます。

富士山静岡空港株式会社の株主総会が6月3日に開かれ、牧之原市の出資(2000万円)が認められました。

これを受け、9月の定期例会で補正予算の審議をいたしましたが、運営会社の株を10月に取得する予定です。

富士山静岡空港を需要の面から応援していくことと市民自らが考案した旅行パックで、市民総出で旅行しようということです。

「私の一番機」とは、富士山静岡空港から飛び立つ、それが初めて利用する飛行機のことです。

今後、市民や商工会、観光協会、議会、旅行業者などで組織する「応援実行委員会」により、具体的な案ができるべくすると考えています。

市では、その機運の盛り上げを図っています。

平成20年6月開会の第2回市議会定例会で、市長が報告した当面の課題への取り組み状況をお知らせします。

6月からスタート 特定検診、特定保健指導

特定健診・特定保健指導が6月から開始されました。

「健診実施率40%」に近づけることを目標に、集団方式の健診のほか、健診未受診者などを対象に榛原総合病院でも健診を実施するなど、受診率の向上を目指します。

また、特定保健指導については、メタボリックシンдроーム対策として、保健師や管理栄養士を中心に、健康運動指導士を含めた専門職チームによる「魅力ある保健指導プログラム」を提供しています。

このほか、受診者の利便性に配慮したきめの細かい対応が期待できる外部委託を活用したりすることなどが、効率的で質の高い保健指導ができる体制につながると考えます。

来年牧之原市で開催! 全国茶サミット



▲昨年行われた全国茶ナミットの市町村長会議の様子

富士山静岡空港株式会社へ 出資します

富士山静岡空港の開港が間近に迫り、具体的な運航計画なども見えてきました。

これからは、富士山静岡空港を市民挙げて「応援」する地元市の姿勢を国内外に示さなければならぬ時期だと考えます。

富士山静岡空港株式会社の株主総会が6月3日に開かれ、牧之原市の出資(2000万円)が認められました。

これを受け、9月の定期例会で補正予算の審議をいたしましたが、運営会社の株を10月に取得する予定です。

富士山静岡空港を需要の面から応援していくことと市民自らが考案した旅行パックで、市民総出で旅行しようということです。

「私の一番機」とは、富士山静岡空港から飛び立つ、それが初めて利用する飛行機のことです。

今後、市民や商工会、観光協会、議会、旅行業者などで組織する「応援実行委員会」により、具体的な案ができるべくすると考えています。

市では、その機運の盛り上げを図っています。

私の一番機

みんなで乗ろう私たちの富士山静岡空港から



▲私の一番機(イメージ写真)



写真左／体育馆周囲に仮囲いが張り巡らされた勝間田小学校体育馆。現場事務所も完成し、これから工事が本格化します。



写真右／基礎の増強工事を行う秋間小学校体育馆。今後、筋交いなどで補強し、耐震化が図られます。

牧之原市の誕生にあたり、都計画税は、「旧町間の課税区域に不均衡がある」と合併協議会で議論され、平成22年度の課税までに課税区域を統一するようになりました。市では、平成21年3月開港予定の富士山静岡空港についても視野に入れながら「市内全域を都市計画区域とする」調整を進めました。

しかし、都市計画法の改正により、区域拡大は極めて困難な状況となつたことから、

「用途地域に課税」もしくは「都市計画税を廃止」のどちらにするかを検討してきました。これは、用途地域という限られた地域のみに課税することになり、さらに不公平感が増してしまいます。

そこで、税の減収になつてしまいますが、平成21年度から「都市計画税を廃止」する方向で検討していくことになりました。

今後は、事業の見直しや収納率の向上などで増収を図ることにより、財源の確保に努力していきます。



▲富士山静岡空港の管制塔

富士山静岡空港を需要の面から応援していくことと市民自らが考案した旅行パックで、市民総出で旅行しようということです。

「私の一番機」とは、富士山静岡空港から飛び立つ、それが初めて利用する飛行機のことです。

今後、市民や商工会、観光協会、議会、旅行業者などで組織する「応援実行委員会」により、具体的な案ができるべくすると考えています。

市では、その機運の盛り上げを図っています。

生活情報 あれこれ



牧之原市

検索



海の日記念 体験事業参加者 募集



● 日時	7月20日(日)	午前8時30分～午後3時
● 会場	御前崎港マリーナ	
● 参加費	マリンジエット、ヨット、カヌー、バナナボート(小学3年生以上)など	* 当日先着順で体験できます。
● 定員	40人(先着順)	
● 申込方法	電話で申し込む	
● 参加費	無料	* 昼食代は各自負担です。
● 定員	20人(先着順)	* 団体での申し込みは不可。
● 申込方法	電話で申し込む	* 申込方法で申し込む

* 小学生は、保護者同伴。保護者一人につき児童5人まで。
* 団体での申し込みは不可。
* 申込方法で申し込む

* 昼食代は各自負担です。
* 団体での申し込みは不可。
* 申込方法で申し込む

* 中学生の場合は、保護者の送迎をお願いします。
* 申込方法で申し込む

(当口集金。傷害保険代含む)

FAXで申し込む

● 対象 中学生以上

● 会場 森原総合運動公園

りんぱるテニスコート(仁田)

● 対象 中学生以上

● 申込方法 住所・氏名・電話番号・年齢を、電話または

● 申込方法 NPO法人牧之原

市体育協会事務局

● 申込方法 FAX(52)4603

● 申込方法 4600

● 申込方法 25人

● 申込方法 7月31日(木)

● 申込方法 20人(先着順)

● 申込方法 7月25日(金)

● 申込方法 1人100円

● 申込方法 電話で申し込む

集まれ!

まきのはら

KIDS

おあに ゆうと
大谷 倭人くん(2歳)



平成18年6月5日生(大沢)

家族の笑顔の源です!
元気に2歳をむかえました☆

まつした かおり
松下 佳莉ちゃん(1歳)



平成19年3月6日生(静波)

おしゃべり上手な、かのりちゃん♥明るい笑顔のムードメーカーです!!

やまもと じゅり
山本 珠里ちゃん(1歳)



平成18年11月14日生(豊岡)

ぬいぐるみと本が大好き♥
うた歌うのもだあへいすき♥
これからも元気に育ってね!!

ます だ ゆうひ
増田 雄飛くん(1歳)



平成19年4月1日生(大江)

いつも♥素敵な笑顔♥をあり
がとう。
大きな男になあれ!!

さとう さくら
佐藤 愉楽ちゃん(1歳)



平成19年1月23日生(波津)

Hello!もうすぐお姉ちゃん
になるの。パパ、AUSでがん
ばって!ばあば負けないで!!

KIDS
次回の募集は…

9月5日(金) 8:15~
掲載希望のキッズを
受け付けます。

- 申込資格
掲載時点で、市内に住んで
いる4歳未満のキッズ。
- 申込先・問い合わせ
(23)0044(秘書広報室)



トピック pick up!

きれいな所はさらにきれいに!

強くて大きな心が育つ

相良小学校では、「あいさつ一流」「授業一流」「そうじ一流」を合言葉に、教育活動を推進しています。

同校で6月12日、大手自動車用品小売業の創業者で、「日本を美しくする会・トイレ掃除に学ぶ会」提唱者である鍵山秀三郎さんを講師に招き、「掃除の大切さを学ぶ」PTA教育講演会が開かれました。

講演で鍵山さんは、これまで自分や会社で取り組んできた「素手によるトイレ掃除」「地域への美化活動」などの清掃活動を紹介し、「毎日の積み重ねや、きれいな所はさらにきれいにする気持ちが大切。そうすれば心も強く大きく育つ」と参加した児童や保護者らに語りかけました。



写真上／掃除の大
切さを語りかける
鍵山秀三郎さん



写真右／昨年の素
手・素足によるト
イレ掃除の様子